
TIME DO ANGRA FUTSAL É CAMPEÃO EM TORNEIO NO SUL FLUMINENSE
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Acidente fatal

Trabalhadores
morrem em
queda no Tebig

Educação

Angra abre
8 mil vagas
em escolas

Mais um crime bárbaro na Cidade Histórica | Polícia já identificou autores

Cabo da PM é assassinado

Siga nosso grupo aqui para
notícias da Costa Verde

Rede municipal teve crescimento

de 26% em dois anos. Página 3

O  cabo PM Elieze Oliveira da Silva, 38, foi morto na madrugada do sábado, 30, após um
ataque a tiros em um quiosque na praia do Pontal, em Paraty. Além dele, um homem suspeito
de envolvimento com o tráfico também foi morto e duas pessoas ficaram feridas. Página 7

Trabalhador se expôs a risco duran-

te manuseio indevido de uma peça

contaminada.  Página 6

Dois trabalhadores que prestavam

serviços à empresa Olicampo no

terminal Tebig, na Ponta Leste,

morreram após o desmoronamento

de uma plataforma.   Página 3

PAPAI NOEL

JÁ É NATAL!

Desfile abre programação na
Vila do Noel e a iluminação

especial de fim de ano. Pág. 8

CHEGOU

PREFEITOS ELEITOS NA
REGIÃO ENFRENTAM
AÇÕES NA JUSTIÇA

Pode chegar 2025
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Glória Groove
será atração
no fim de ano

Cantora se apresentará na praia do

Anil no próximo dia 29. Página 8

a tiros em praia de Paraty

Resultado das eleições em Mangaratiba,
Paraty e Angra ainda precisa passar por
julgamento de contestações. Página 2
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Eleição de prefeitos na Costa Verde
ainda enfrenta ações judiciais

Transferência de domicílios eleitorais, suspeita sobre ata de
reunião e decisão de vereadores são alvos de questionamentos

Klauber Valente

Apesar do resultado elei
toral da disputa nos mu-

nicípios da Costa Verde e na
vizinha Itaguaí, todos os qua-
tro prefeitos eleitos na região
ainda enfrentam questiona-
mentos na Justiça e processos
que, em tese, têm o risco de
alterar o resultado da eleição
de outubro último. A situação
é mais grave nas cidades de
Itaguaí e Mangaratiba.

Itaguaí: prefeito insiste
em ‘terceiro mandato’
Em Itaguaí, na Baixada Flu-

minense, o prefeito reeleito
Rubão (Podemos) insiste na
conquista de um terceiro man-
dato consecutivo e segue co-
lecionando derrotas na tenta-
tiva de emplacar a tese. Rubão
era o presidente da Câmara em
2020, quando assumiu a pre-
feitura em substituição ao pre-
feito cassado, Charlinho
(MDB). Meses depois foi can-
didato a reeleição e venceu
com menos de 15% dos vo-
tos. Na eleição de 2024, a Jus-
tiça Eleitoral entende que o
prefeito estaria disputando um
terceiro mandato consecutivo,
o que é vedado pela lei. Mais
uma vez Rubão foi eleito, des-
ta vez com 39% dos votos,
mas a candidatura está sub ju-
dice. Em tese, a cidade deve-
rá ter outra eleição em 2025.

Mangaratiba:
transferência de títulos

ameaça o  resultado
O prefeito eleito Luiz Cláu-

dio (Republicanos) é acusado
em Mangaratiba de ter sido
beneficiado por um suposto
esquema de transferências de
títulos eleitorais nos meses an-
teriores à eleição. Mais de 5
mil pessoas pediram filiação ao
município para votar e seriam

remuneradas em dinheiro pelo
voto. A chapa adversária de
Luiz Cláudio, liderada pelo ex-
prefeito Aarão (Progressistas)
pediu a cassação do registro
de Luiz Cláudio. O caso ficou
mais rumoroso após o progra-
ma Fantástico, da TV Globo,
exibir depoimentos de eleito-
res e de uma promotora afir-
mando terem testemunhado um
eleitor ser assediado por um
apoiador de Luiz Cláudio. O
prefeito eleito nega que tenha

autorizado ou participado de
qualquer tentativa de aliciamen-
to deste tipo ou de propostas
de benefícios em troca da
transferência de títulos eleito-
rais para a cidade. Neste mo-
mento Mangaratiba tem 41 mil
habitantes e 46 mil eleitores.
Um dos agravantes é que Luiz
Cláudio venceu Aarão por
apenas 125 votos. Curiosa-
mente (ou não), Luiz Cláudio

foi o mais votado nas urnas
novas abertas este ano, com
diferença de 1,6 mil votos.

Paraty: Ministério Público
questiona elegibilidade

do prefeito eleito
Na semana passada, o Mi-

nistério Público Eleitoral pediu
a cassação do registro do pre-
feito eleito Zezé (Republica-
nos) e do vice, Lulu da Costa
(Republicanos), por suspeita
de abuso de poder político.

Lulu e mais quatro vereadores,
incluindo o presidente da Câ-
mara, Paulo Sérgio (PSD), são
acusados de mudar o entendi-
mento da Casa sobre a vota-
ção de contas de gestão de
Zezé referentes a 2012, alte-

rando a condição de elegibili-
dade do prefeito eleito. Em
2023, a Câmara votara contra
a aprovação das contas. Em
2024, a favor das mesmas con-
tas. A mudança teria sido ‘pre-
miada’, de acordo com o
MPE, com a indicação do ve-
reador Lulu para a vaga de
vice-prefeito na chapa vence-
dora. Lulu aliás foi o relator da
votação na Câmara, reabilitan-
do a condição eleitoral de
Zezé. O prefeito eleito diz que

o pedido do MPE é um ‘equí-
voco’ e que a Câmara tinha sim
a atribuição de revisitar o jul-
gamento de 2023 em virtude
de um embargo interposto pelo
prefeito eleito.

Angra: investigação de
possível ata falsa avança

e pode causar estrago
O candidato derrotado na

eleição de outubro, Renato
Araújo (PL), contesta o resul-
tado da eleição e pede a cas-
sação da chapa do prefeito
eleito Cláudio Ferreti (MDB)
alegando que a ata da reunião
que indicou o vice de Ferreti,
o vereador Rubinho (Progres-
sistas) teria sido forjada. A co-
ligação do prefeito eleito nega
qualquer irregularidade mas ao
menos duas testemunhas afir-
maram à Polícia Federal que a
reunião citada na ata não teria
ocorrido na forma como des-
crita. O fato tem baixo poder
ofensivo à chapa mas ainda não
foi julgado. Durante a campa-
nha, Ferreti trocou o candida-
to a vice em duas ocasiões e
em cada uma delas houve bas-
tante confusão. Há cerca de
um mês, a Polícia Federal in-
diciou dois representantes do
MDB sob a suspeita de falsifi-
cação de documento, o que
pode agravar o julgamento do
caso eleitoral.

Em nenhum dos casos, há
prazo para o julgamento dos
questionamentos. Alheios aos
desafios jurídicos, todos se-
guem montando suas equipes
de governo e anunciando pro-
jetos para 2025 em diante. A
diplomação dos eleitos deve
ocorrer até a segunda semana
de dezembro.

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

Situação é mais
grave em
Itaguaí, onde há
risco real de
haver nova
eleição para
prefeito em 2025

AMEAÇADOS: Luiz Cláudio, Zezé e Cláudio Ferreti ainda têm pendências na Justiça
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Prefeitura abre prazo de matrículas para
creches e escolas oferecendo 8,4 mil vagas

Número de vagas na rede pública municipal tem aumentado desde 2021 e pode chegar a 31 mil alunos

Polícia flagra crime
ambiental no Abraão

Acidente no terminal da Ponta

Leste mata dois trabalhadores
Sindicato dos petroleiros denuncia precarização do trabalho

A prefeitura de  Angra dos
 Reis abre nesta segunda-

feira, 2, o período de pré-ma-
trícula para o ano letivo 2025,
oferecendo 8.489 novas vagas
para toda a educação básica,
desde creches até o 9º ano do
ensino fundamental. Se ocupa-
das todas as vagas, a rede po-
deria chegar a 31.500 estu-
dantes matriculados, distribuí-
dos nas 92 unidades de ensino
da rede pública, um salto de
26% em relação às 24.954
matrículas atuais na rede.

Em 2025 o crescimento do
número de novas vagas é de
13% em relação ao ano ante-

rior. Entre 2021 e 2022, foram
oferecidas 1.000 vagas a mais.
Entre 2023 e 2024, o número
de vagas disponíveis cresceu
15,8%, de 23.679 para
27.422. A prefeitura afirma
que um dos motivos para o
crescimento foi a ampliação de
atendimento dos Centros Mu-
nicipais de Educação Infantil
(Cemei’s) e outras unidades de
ensino, principalmente no Par-
que Mambucaba, Frade, Japu-
íba e Monsuaba.

O processo de pré-matrí-
cula para o ano letivo de
2025será de 2 de dezembro de
2024 a 6 de janeiro de 2025,

pelo Sistema Matrícula Digital,
no site, disponível 24 horas por
dia. Neste momento, a inscri-
ção abrange a educação infantil
(etapas creche e pré-escola) e
o ensino fundamental I e II (1º
ao 9º ano). As inscrições para
a Escola de Jovens e Adultos
(EJA) serão divulgadas em
uma resolução prevista para
janeiro de 2025.

O resultado da pré-matrí-
cula será divulgado nos dias 16
e 17 de janeiro de 2025, tam-
bém pelo Sistema Matrícula
Digital, no site incorporado ao
endereço angra.rj.gov.br.

Atendimento — A secre-

taria de Educação também terá
à disposição do público seis
locais com funcionários para
auxiliar no preenchimento do
formulário de inscrição. Esses
pontos estratégicos estarão em

funcionamento de 2 a 27 de
dezembro de 2024, e nos dias
2 e 3 de janeiro de 2025. O
atendimento presencial nestes
postos será de segunda a sex-
ta-feira, das 8h às 17h.

RESULTADO da pré-matrícula será divulgado em janeiro

Em nota divulgada à im-
 prensa no início da tarde

do último dia 27, a Transpetro
confirmou um acidente com
trabalhadores mortos e feridos
na área do terminal de petró-
leo de  Angra dos Reis (Tebig)
na Ponta Leste. Dois trabalha-
dores que prestavam serviços
à empresa Olicampo, contra-
tada para serviços de manuten-
ção, morreram após o desmo-
ronamento de uma plataforma
de acesso na estação de trata-
mento de efluentes do termi-
nal. Um terceiro trabalhador
ficou ferido.

As vítimas eram Herbert
Félix Martins, 21, e Diego
Nazareth, 38. Diego era mo-
rador de Volta Redonda, ca-
sado, sem filhos e trabalhava
no local há cerca de um mês
apenas. Já Herbet morava em

Angra, no bairro Caputera, e
também era casado.

Segundo a Transpetro, os
dois trabalhadores foram aten-
didos imediatamente após o
acidente pelas equipes de
emergência médica no local,
mas não resistiram aos ferimen-
tos. A empresa lamentou a
ocorrência e prometeu apurar
as causas do acidente.

Outro trabalhador que es-
tava no local sofreu uma fratu-
ra em uma das pernas e uma
luxação na clavícula. Ele foi
encaminhado para socorro até
o Hospital Municipal da Japu-
íba, em  Angra e teve confir-
mada um fratura em uma das
perdas e uma luxação na cla-
vícula. O paciente teve de pas-
sar por uma cirurgia mas não
corre risco de morte.

A Transpetro destacou que

uma comissão será formada
para investigar as causas do
acidente e que as autoridades
competentes foram notificadas
após o registro da ocorrência.

O Sindicato dos Petroleiros
do Rio de Janeiro (Sindipetro-
RJ) divulgou nota em que se
solidariza com as famílias dos
trabalhadores mortos e com o
funcionário ferido, e diz que
destacou diretores e advoga-
dos para acompanhar a situa-
ção. De acordo com o sindi-
cato, já teriam sido feitas de-
núncias de sucateamento e pre-
carização da unidade.

— A direção da Transpe-
tro tem se recusado a respon-
der indagações sobre questões
que envolvem falta de efetivos,
sucateamento dos terminais e
unidades e segurança do tra-
balho — diz o sindicato.

DIVULGAÇÃO / GRJ

Policiais Militares da 4ª Unidade de Policiamento Am-
biental (UPAm), subordinados ao Comando de Polí-

cia Ambiental, estiveram no sábado, 30, na Ilha Grande
para checar informações sobre corte de pedras e uma cons-
trução irregular apontadas por denúncias encaminhadas pelo
serviço Linha Verde do Disque-Denúncia. Na rua Dona
Romana, no Abraão, foi constatado o ilícito.

A equipe da UPAm Juatin-
ga identificou árvores de pe-
queno e médio porte cortadas
dentro de uma área de preser-
vação permanente, cuja área
degradada chega à 585 me-
tros quadrados. Ainda segun-
do os agentes, havia movi-

mentação de pessoas trabalhando e, quando questionados
a respeito da autorização, apresentaram uma licença am-
biental do Instituto Municipal de Meio Ambiente de Angra
(Imaar) em que a mesma autoriza o desmonte de 10 me-
tros cúbicos de rocha e corte de uma árvore jaqueira, po-
rém, segundo os agentes da 4ª UPAm, foi constatado o
descumprimento de ao menos sete itens da certidão ambi-
ental, uma construção que não constava no documento,
além de não haver nenhuma placa alusiva à intervenção.
Após os fatos, os policiais foram à projeção da delegacia
na Vila do Abraão para registro da ocorrência.
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Obra de R$ 1,5 bilhão terá recursos da União e também da concessionária que explora o trecho da BR-116

Sonho da escritura em Angra
O deputado estadu-

al Vitor Júnior (PDT)
(foto) retomou um an-
tigo debate dos mora-
dores da Nova Angra:
a regularização funciá-
ria do bairro. O parla-
mentar aproveitou e fez
uma emenda ao orça-
mento estadual solici-
tando que o governo
determine ao Instituto de Terras do Rio (Iterj) que
já inclua a região no programa. Na justificativa o
parlamentar destaca que o documento definitivo
de propriedade da terra dá garantia social e jurí-
dica ao morador. O parlamentar promete acom-
panhar o caso com lupa.

‘O desprezo é uma resposta em silêncio,
que destroi com eficácia os efeitos

de uma ingratidão.’ | Autor desconhecido

Nada de novo no front
A corrida pela eleição da Mesa Diretora da Câ-

mara de Angra está pacificada. O vereador reelei-
to Jorginho Brum (MDB) já se lançou candidato e
reune até o momento a maioria dos parlamentares
em torno de seu nome. O Executivo jura de pés
juntos que não irá se meter na disputa. Em 2025, a
Câmara terá orçamento de R$ 77 milhões.

Demonstração de força
O governador do Rio, Cláudio Castro (PL),

reuniu a tropa de aliados em uma confraterniza-
ção. O almoço em São Gonçalo reuniu a base de
partidos, deputados estaduais, prefeitos e secre-
tários. Havia lideranças estaduais da direita e da
esquerda. A presença do ex-presidente Jair Bol-
sonaro (2019/22) teve saia justa. Aplaudido pelos
políticos conservadores, ele deu um aceno ao pre-
sidente da Alerj, Rodrigo Barcellar (União) que
busca forças pra enfrentar o vitaminado prefeito
do Rio, Eduardo Paes (PSD).

Saia justa
A deputada estadual Célia Jordão (PL) foi ao

mesmo evento organizado pelo governador. Ela
ficou o tempo todo do lado da deputada federal
Soraya (PL) e foi cordial a Bolsonaro, apenas com
um aceno. Em Angra, o ex-presidente atacou du-
ramente o prefeito Fernando Jordão na última elei-
ção. A relação dos antes amigos e aliados parece
ter dado uma esfriada geral.

Começando a construir a relação

É grande a expectativa de boa relação entre o
prefeito eleito de Angra, Ferreti (MDB), e os ser-
vidores públicos municipais. O engenheiro, agora
prefeito, é funcionário de carreira há 30 anos e
conhece o setor. Aliás teve o apoio da maioria dos
funcionários do município. O Sindicato dos Servi-
dores teve sua primeira agenda com Ferreti na
segunda-feira, 2, e consta que ficaram animados.

O prefeito de Angra dos Reis, Fernando Jordão
(MDB), participou no último sábado, 30, do pro-
grama ‘Fala Leandro Silva’ na rádio Costazul FM.
Durante pouco mais de uma hora, Jordão foi sabati-
nado pela equipe do programa e pelos ouvintes que
participaram ativamente. As perguntas foram desde
a falta de medicamentos à melhoria no transporte co-
letivo para o Quarto Distrito (Parque Mambucaba).
Com tom feliz, claro, de quem venceu uma eleição
importante, Fernando respondeu a todos os ques-
tionamentos e não poupou elogios ao prefeito eleito,
Cláudio Ferreti (MDB).

Houve perguntas de todos os tipo, inclusive uma
que seria sobre o risco de o prefeito eleito ‘ser a
versão Tuca 2’, o primo lançado por Fernando em
2008, que rompeu com o atual alcaide logo no início
de sua gestão. Fernando foi enfatico: ‘risco zero’.

Para  Jordão, Ferreti ‘tem o pé no chão, sabe
ouvir as pessoas e pensa fora da caixinha, não fican-
do limitado ao seu grupo de amigos’, disse acreditar
o atual prefeito, em crítica ao ex-prefeito.

Fernando comemorou o fato de ter sido padrinho
da candidatura de Ferreti. E disparou: ‘em Brasília
recebi felicitações de políticos de vários partidos por
ter ganho a eleição contra um ex-presidente’. Jor-
dão disse que ‘o resultado apertado’ só valorizou
mais ainda a vitória. Ele também disse no programa
que Ferreti está escolhendo ‘um ótimo time de se-
cretários’, claro, a maioria colaboradores do pró-
prio governo de Fernando.

Durante o programa o prefeito discursou sobre
obras. Afirmou que vai lançar a campanha ‘O traba-
lho fala por si’, com os feitos de suas duas gestões
mais recentes. Ficou animado em falar da despolui-
ção da praia do Anil e afirmou que vai tomar mais um
banho na praia até o final de sua gestão. Como con-
vidou a coluna a estar no dia, vamos conferir.

Prefeito Fernando na rádio

Paraty sob nova direção

A coluna conversou com o prefeito eleito de
Paraty, Zezé Porto (Republicanos). O paratiense
ganhou sua terceira eleição na cidade e está ani-
mado. Já esteve em Brasília atrás de investimen-
tos, já bateu na porta de secretários do governo
do estado e tem uma lista de pedidos debaixo do
braço. Além de obras, Zezé disse que está pedin-
do apoio para a Feira Literária Flip. O evento gera
mais de R$ 30 milhões de receita para a cidade
mas tem, segundo ele, minguado, ano após ano.
Zezé quer apostar mais na atração, que hoje é o
principal atrativo do já vasto calendário turístico
paratiense.
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CLÁUDIO Castro e o ex-presidente Bolsonaro
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Regional Choro
Caiçara lança
documentário
sobre sua história

O grupo instrumental
 Regional Choro Cai-

çara, fundado em 2017 em
Angra, é destaque em um
documentário que celebra
sua trajetória e contribuições
à música brasileira. O filme
‘Regional Choro Caiçara
- Nossa História’ conta a
origem do grupo, perfis dos
integrantes e apresenta seis
músicas autorais compostas
e produzidas no município.

O projeto foi contempla-
do pelo edital da Lei Paulo
Gustavo, por meio do fun-

Projeto tem apoio da lei Paulo Gustavo
do municipal de Cultura e foi
lançado em 22 de novembro.
O documentário está dispo-
nível no YouTube e teve lan-
çamento transmitido ao vivo
pela rádio Costazul FM.

— O Regional tem a in-
tenção de estudar o
choro e preservar este
estilo, fundado em
1870, no Rio de Janeiro, sen-
do portanto genuinamente bra-
sileiro — explica JP Moreira,
um dos integrantes do grupo.

A produção conta com o
apoio de algumas instituições,

incluindo a asso-
ciação Apadev, o
colégio estadual
Nazira Salomão,

a prefeitura
de Angra e a
secre tar ia

municipal de Cultura.
O projeto é uma realização

do Ministério da Cultura, com
apoio do governo federal, e re-
força a importância da preser-
vação e divulgação da cultura

Aponte a câmera para o  QR
Code e veja o documentário

musical brasileira.
O grupo é composto por

Rosenclever ‘Clevinho’ na
percussão; Neimar Basilio,
panderista; Túlio Pereira no vi-
olão de várias cordas; Juliano
Ribeiro no cavaquinho e JP
Moreira na flauta e saxofone.

Acessar o conteúdo é uma
oportunidade de conhecer
mais sobre a história e as mú-
sicas autorais do Regional
Choro Caiçara, orgulho da re-

gião. Juliano aliás, também
é um dos autores do grupo
e bacharel em choro, com-
pondo e ensinando às no-
vas gerações sobre o ritmo
em projetos do grupo.

Origem — O choro, ou
‘chorinho’, é um estilo mu-
sical brasileiro que surgiu no
século XIX, no Rio de Ja-
neiro. Ele tem sua origem na
fusão de elementos musicais
europeus com influências rít-
micas africanas trazidas pe-
los escravizados.

Músicos de choro são
conhecidos pela habilidade
técnica e pela capacidade
de improvisação durante as
performances.

O choro é reconhecido
como um dos gêneros mais
autênticos da música brasi-
leira, aclamado tanto no
Brasil quanto internacional-
mente como um símbolo da
riqueza cultural do país.
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Eletronuclear obtém a renovação da licença de
funcionamento de Angra 1 por mais 20 anos

Estado prorroga o prazo para
adesão a parcelamento de IPVA

Trabalhador da parada da usina se expõe a contaminação

O governo do Estado do
 Rio prorrogou o prazo

de adesão ao programa IPVA
em Dia até o dia 30 de junho
de 2025. Com a nova regula-
mentação, o programa, que
antes oferecia o parcelamento
de débitos do imposto referen-
tes ao período entre 2020 e
2023, passou a contemplar
também valores de 2024. O
serviço pode beneficiar até
1 milhão de veículos.

A adesão ao programa é
feita exclusivamente pelo Aten-
dimento Digital da secretaria de

Estado de Fazenda (Sefaz-
RJ). No site, o contribuinte
deve fazer login com a conta
Gov.BR ou com o Certificado
Digital e escolher o número do
Registro Nacional de Veículos
Automotores (Renavam). Em
seguida, o sistema vai apresen-
tar os débitos existentes do
veículo e as condições de pa-
gamento disponíveis. Após
confirmar o ingresso, o benefi-
ciário receberá as orientações
para emitir a guia na página do
Documento de Arrecadação
do Estado do Rio (Darj).

A Fazenda é responsável
apenas pelos débitos não ins-
critos em Dívida Ativa. O dono
de veículo que aderir ao pro-
grama precisa desistir de even-
tuais contestações de débitos
nas esferas judicial.

A primeira parcela vence no
dia 5 do mês seguinte da ade-
são ao IPVA em Dia, assim
como as demais prestações.
Os débitos negociados estão
sujeitos à incidência de juros
após a data limite da quitação.
O não pagamento vai configu-
rar a desistência.

A Eletronuclear obteve a
 renovação da licença de

operação da usina  Angra 1 por
mais 20 anos, agora até de-
zembro de 2044. Em funcio-
namento desde 1985, a unida-
de estava autorizada a funcio-
nar até dezembro deste ano. A
nova licença emitida pela Co-
missão Nacional de Energia
Nuclear (CNEN) foi informa-
da ao público no dia 21.

A empresa prevê investir
agora cerca de R$ 3,2 bilhões
(incluindo impostos), entre os
anos 2024 a 2027 para mo-
dernizações visando a exten-
são da vida útil da unidade. A
obra está no PAC do governo
federal, divulgado no início do
ano. O investimento será feito
em quatro parcelas de aproxi-
madamente R$ 720 milhões
nos primeiros quatro anos

(2023/24 a 2026) e R$320
milhões em 2027.

O processo de obtenção da
extensão da vida útil de Angra
1 iniciou em 2019, quando foi
oficialmente solicitada a reno-
vação da licença. Desde então,
a empresa criou um grupo de
trabalho exclusivo para cum-
prir as exigências da CNEN e
realizar a completa moderniza-
ção da usina.

O presidente da Eletronu-
clear, Raul Lycurgo, comparou
Angra 1 às usinas com as mes-
mas características que já re-
ceberam o aval para operar
por até 80 anos nos Estados
Unidos.

— A renovação de Angra
1 deve ser celebrada e enalte-
cida por coroar o grande tra-
balho desempenhado por nos-
so corpo técnico. Todos se

dedicaram ao máximo nos úl-
timos 5 anos e comprovaram
que Angra 1 segue com total
segurança para entregar uma
energia firme e limpa para o
desenvolvimento do Brasil —
declarou Lycurgo.

A extensão da vida útil de
Angra 1 é a primeira conquis-
ta da atual gestão da empresa,
em relação aos projetos prio-
ritários da companhia.

A Eletronuclear confirmou
na sexta-feira, 29, que um

trabalhador que prestava ser-
viços terceirizados durante a
parada da usina Angra 2 aca-
bou exposto a contaminação
por contato indevido com uma
peça metálica que deveria ir
para a área de rejeitos da pró-
pria unidade. Ainda de acordo
com a empresa, os sistemas de
Proteção Radiológica da usi-
na identificaram a tentativa de
remoção indevida do material
da área controlada. A ação na

quarta-feira, 27, é atribuída ao
próprio trabalhador, que por-
tava uma peça metálica da tam-
pa de acesso à câmara primá-
ria do gerador de vapor. O

objeto é rejeito radioativo.
A Eletronuclear afirma que

alarmes automáticos ainda na
área de contenção foram ati-
vados e os técnicos de prote-

ção radiológica imediatamente
iniciaram a investigação, iden-
tificando contaminação super-
ficial na parte frontal do corpo
e nos braços. Foram feitos pro-
cedimentos de descontamina-
ção, eliminando qualquer risco
à saúde do trabalhador e dos
demais que estavam no local.

— A investigação também
identificou que os alarmes fo-
ram ativados devido à presen-
ça do objeto metálico dentro
de uma coletora de lixo pre-
sente na sala de descontami-

nação pessoal, que fica ao lado
do banco de portais. Após en-
trevista com os técnicos de
proteção radiológica, foi cons-
tatado que a peça havia sido
jogada no lixo, depois do aci-
onamento dos alarmes, pelo
empregado terceirizado, na
tentativa de evitar a constata-
ção da irregularidade — afir-
ma a empresa.

O profissional temporário
foi advertido e, dada a gravi-
dade, desligado da empresa
prestadora de serviços.

USINAS nucleares de Angra dos Reis em Itaorna
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Polícia apreende fuzil
no morro do Ditão

PARTICIPE DO NOSSO CANAL DE NOTÍCIAS | Aponte a câmera do seu celular para este QR Code e receba notícias todos os dias.
Acesse também o conteúdo exclusivo sobre as cidades da Costa Verde fluminense no nosso site em tribunalivrejornal.com.br

Equipe Angra Futsal é campeã
da Copa Sul Fluminense

REPRODUÇÃO

JOGADORES comemoram o título inédito e invicto do time angrense de futsal

O  Angra Futsal conquis-
 tou no domingo, 1º, o tí-

tulo inédito da Copa Sul Flu-
minense 2024, fazendo histó-
ria para a cidade. A final, dis-
putada no ginásio Tutucão, em
Piraí, terminou com a vitória do
time angrense por 3 a 1 sobre
o AFA Paracambi. Os gols que
garantiram o triunfo angrense
foram anotados por Neto e
Luan Valverde (2).

Durante a competição, o
Angra Futsal teve um desem-
penho impressionante e invic-
to, com 9 jogos, 7 vitórias e 2
empates. O time marcou 37
gols, sofreu 23 e teve 85% de
aproveitamento. Os principais
artilheiros da equipe foram
Iguinho (11 gols), Luan (8 gols)
e Teodoro (6 gols). Além do
título, a cidade de Angra dos
Reis também levou para casa

outros dois importantes troféus:
Léo foi eleito o melhor goleiro
do campeonato e Luan Valver-
de recebeu o prêmio de cra-
que da grande final.

A conquista deste ano apa-
ga a lembrança da derrota de
2023, quando o Angra Futsal
ficou com o vice-campeonato
após uma disputa acirrada con-
tra Piraí na final, e premia a
todos os envolvidos.

Policial é morto a tiros após ataque a quiosque
O  cabo PM Elieze Olivei-

 ra da Silva, 38, foi mor-
to na madrugada do últlimo
sábado, 30, após um ataque a
tiros em um quiosque na praia
do Pontal, em Paraty. Além
dele, um homem suspeito de
envolvimento com o tráfico
também foi morto e duas pes-
soas ficaram feridas, inclusive
outro polícial militar. Os dois
agentes estavam de folga no
momento do ataque. O PM
baleado e a outra vítima, um
turista argentino, foram atingi-
dos na perna e liberados após
atendimento de emergência.

Em um vídeo gravado no
local do ataque é possível ver
quando quatro criminosos ar-
mados com fuzis chegam ao
quiosque e atiram à queima-
roupa. Foram quase 30 dispa-
ros. O policial Elieze (foto) foi
atingido quatro vezes. Ele che-
gou a ser socorrido até o Hos-
pital Hugo Miranda, mas não
resistiu. Os clientes do quios-
que buscaram abrigo no chão
para não serem atingidos.

Os bandidos vestiam calça
escura, coturno e colete à pro-
va de bala e usaram um carro
branco para cometer o crime.

Usando exatamente as ima-
gens, a Polícia Civil afirmou
que identificou os quatro cri-
minosos envolvidos no ataque.
Os nomes dos suspeitos, po-
rém, ainda não foram revela-
dos, porque a Polícia ainda ten-
ta confirmar outros detalhes
antes de solicitar à Justiça a
prisão preventiva de todos os
marginais envolvidos.

— Estamos com o relató-
rio da investigação em fase de
conclusão, com o indiciamen-
to e reconhecimento dos qua-
tro elementos que praticaram
essa ação criminosa aqui na

cidade de Paraty. Nós conse-
guimos, através de todo o ar-
cabouço probatório, chegar na
identificação dos criminosos —
afirmou o delegado titular da
167ª DP (Paraty), Marcelo

Russo, em vídeo para o site de
notícias G1.

As imagens de câmeras de
segurança e o depoimento de
testemunhas ajudaram a Polí-
cia Civil a identificar os crimi-
nosos. Os acusados vão res-
ponder por duplo homicídio
qualificado e dupla tentativa de
homicídio.

Qualquer informação sobre
o paradeiro dos criminosos
pode ser passada ao Disque-
Denúncia Paraty pelos telefo-
nes 0300-253-1177, que fun-
ciona como WhatsApp. O
anonimato é garantido.
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Policiais militares da 2ª
Companhia Independente

(CIPM) apreenderam um fuzil
e balearam um suspeito após
incursão no morro do Ditão,
em  Paraty. A ocorrência foi no
último dia 21, quando os agen-
tes checavam a denúncia de ati-
vidades criminosas na comu-
nidade. O jovem baleado mor-
reu após entrada na emergên-
cia do Hospital Municipal
Hugo Miranda.

De acordo com o registro
feito na 167ª DP (Paraty), os
policiais enfrentaram resistên-

cia ao chegar à comunidade,
na área do Corumbê. Havia
vários homens armados no lo-
cal, que efetuaram disparos
contra a equipe policial inici-
ando o confronto. Após o ces-
sar-fogo, o suspeito foi encon-
trado ao solo e socorrido pe-
los próprios agentes de segu-
rança.

O armamento foi apreendi-
do e levado para a delegacia.
Os demais suspeitos envolvi-
dos no confronto buscaram
abrigo em direção à mata ao
redor da comunidade.

ARMA estava com marginal que trocou tiros com a PM
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Já é Natal! Parada no Centro da cidade inicia
programação de fim de ano na nova Vila do Noel
Praça General Osório recebe mais uma vez a ornamentação natalina com casinha de Papai Noel e música

Cidade anuncia as primeiras

O clima natalino e de fim
 de ano tomou conta de

Angra na quinta-feira, 28, com
a abertura oficial da  progra-
mação do Natal na cidade. A
já tradicional Parada de Natal
do supermercado Rede Ma-
rket trouxe Papai Noel e di-
versos personagens infantis
para as ruas do Centro, para
alegria das crianças. No início
da noite, na praça General
Osório, foi inaugurada a Vila
do Noel 2024, ainda mais bela
e encantadora que nas edições
anteriores, com muita música,
luzes e o espírito único do Na-
tal. Até o prefeito angrense,
Fernando Jordão (MDB), apa-
receu no local.

A Casinha do Papai Noel e
seus ajudantes estará aberta à
visitação todos os dias, das
17h30 às 22h, até o dia 23 de
dezembro. Durante o período,
também haverá o Mercado de
Natal, com a participação de

artesãos do município, com di-
versos produtos à venda para
decorar e presentear durante
as comemorações de fim de
ano. No dia 24 de dezembro,
véspera de Natal, a Vila do
Noel ficará aberta das 9h às
14h, com a presença de Papai
Noel.

Em meio a muitas luzes e a
uma decoração artística espe-
cial, a Vila do Noel contará
com apresentações musicais,
artísticas e personagens anima-
dos. A Casinha do Papai Noel
será o cenário perfeito para
registros fotográficos em clima
natalino.

O Natal Luz e Arte é uma
programação da prefeitura de
Angra, por meio das secreta-
rias de Parques e Jardins e de
Cultura, com os serviços da
empresa Luz de Angra, con-
cessionária que administra o
serviço de iluminação pública
na cidade.

PARADA
natalina levou
multidão ao
Centro

A prefeitura de Angra dos
 Reis começou a divulgar

esta semana, o cast de atra-
ções da festa de final de ano
na cidade. Com o lema ‘An-
gra dos Reis de bem com a
vida’, a cidade uma festa para
dar as boas-vindas a 2025.

Para animar os moradores
e turistas, grandes nomes do
cenário musical brasileiro su-
birão ao palco montado na
praia do Anil para apresenta-
ções gratuitas. Dois artistas já
foram confirmados: Gloria
Groove (foto) e Suel.

Gloria Groove, uma das ar-
tistas pop mais ouvidas do Bra-

atrações da festa de fim de ano

sil, será a atração principal no
dia 29 de dezembro. Recente-
mente, a drag queen lançou os
álbuns ‘Serenata da GG I e II’,
com destaque para o sucesso
‘Nosso Primeiro Beijo’. Sua
presença promete uma noite
inesquecível.

No dia 30 de dezembro, quem
sobe ao palco é Suel, ex-vocalista do
Imaginasamba, que há cinco anos
embarcou em uma bem-sucedida car-
reira solo. O cantor, com mais de 22
anos de trajetória, apresentará um re-
pertório que inclui sucessos para os
corações apaixonados e hits anima-
dos como ‘Duvido’, ‘Para de Pirra-
ça’ e ‘Amor de Amante’.

O restante da programação deve
ser anunciada até o fim da semana, de
acordo com o secretário de Eventos,
João Willy.

— Os shows de fim de ano tam-
bém impulsionam a economia e o tu-
rismo, atraindo visitantes que movi-
mentam o comércio — destacou.
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